



MAESTRO HÉCTOR TINAJERO MUÑOZ

PRESIDENTE DEL SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA Y DEL CONSEJO DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO

El Magistrado Héctor Tinajero Muñoz, es Licenciado en Derecho por la Universidad de Guanajuato, cuenta con la Especialidad en Notaria Pública y la Maestría en Ciencias Jurídico Penales por la misma Universidad, así como la Maestría en Impartición de Justicia en Materia Penal, auspiciada por la UNAM y la Universidad Iberoamericana de León; ha recibido diferentes capacitaciones internacionales llevadas a cabo en Boston, Massachussets; Santiago de Chile y Bogotá, Colombia; además de haber recibido diversos cursos de especialización en el Sistema Penal, Acusatorio y Oral, entre los que destacan: el *Curso de Formación de Formadores del Nuevo Sistema de Justicia Penal y Seguridad Pública*, habiendo obtenido la calidad de formador por la Comisión Estatal para la implementación de la Reforma en Materia de Justicia Penal y Seguridad Pública; el *Curso de Habilitación para Jueces del Nuevo Sistema de Justicia Penal*, así como el *Concurso de Oposición Interno para Seleccionar Juez del Sistema Penal Acusatorio y Oral*; además de diversos talleres de Prácticas Interinstitucionales para la implementación del Sistema de Justicia Penal.

Actualmente, es Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial del Estado de Guanajuato donde cuenta con una amplia trayectoria desde hace más de 27 años, desempeñándose como Magistrado de la Cuarta Sala Penal del Supremo Tribunal de Justicia y ocupado los diversos peldaños de la carrera judicial: Actuario, Secretario de Acuerdos y Proyectos, Juez Menor, Juez Penal de Partido, Juez de Oralidad Penal, coordinador y pionero en la implementación del Sistema de Justicia Penal en el Estado de Guanajuato y en la materia Laboral, así como Secretario General del Consejo. Además, fue Director de Impugnaciones en la Fiscalía General de Justicia del Estado.

Cuenta con experiencia docente, siendo catedrático de licenciatura y posgrados en planteles como la Universidad de Guanajuato, la Universidad de León, la Universidad De La Salle Bajío, La Fiscalía General del Estado y en la Escuela de Estudios e Investigación Judicial del Poder Judicial del Estado de Guanajuato, donde también ha impartido diversos cursos, talleres, seminarios, conferencias, simposios, congresos, entre otros.

“Justicia accesible y a la vanguardia”

